

# Octobre Rose

Notre mouvement associatif "l'ASCEE-50" soutien l'association Terre-Happy en ce mois de sensibilisation au cancer du sein.

**Vous souhaitez faire un don pendant le mois d'octobre rose ou bien après?**

Une boîte est à votre disposition dans le bureau du permanent de l'ASCEE-50 ou auprès de vos responsables de section locale.

Vous pouvez également y commander des bracelets en vente à **5€** au profit de l'association.

Ou bien flashez ce QR code afin de réaliser un don à l'association via HelloAsso :

*Merci*

La Terre  
Happy

ASCEE 50  
couleur passion



L'association **Terre-Happy** est avant tout une histoire de famille et de coeur.

Elle naît en 2024, suite au décès d'une personne très chère après une bataille acharnée contre son cancer. Mais aussi face à la réalité du rôle indispensable de l'aidant, dont la vie bascule également.

Par notre volonté d'apporter soutien, réconfort et répit, nous soutenons un projet : la création d'une maison de soins de support de proximité, destinée aussi bien aux aidants qu'aux personnes touchées par le cancer.

Notre seul objectif est d'offrir un refuge où l'on se sent compris, entouré et soutenu, afin d'alléger le quotidien souvent éprouvant et permettre à chacun d'avancer le plus sereinement possible dans l'épreuve.

**Chaque don apporte sa pierre à cette maison!**

Merci à tous pour votre contribution

*Merci*

**La Terre Happy**